



Bürgerbus Südheide e.V.

Bürgerbusverein Südheide e. V.

Bürgerbus verzeichnet den 10.000. Fahrgast

Am 02.02.2017 war es soweit. Der zehntausendste Fahrgast konnte am Bus begrüßt werden. Es war Frau M. Brede aus Baven, die den Bürgerbus gelegentlich nutzt um in den Kernort Hermannsburg zu gelangen, wo Arzttermine wahrgenommen oder Besorgungen gemacht werden. Frau Brede ist froh, dass es den Bürgerbus gibt, wie sie den anwesenden Vorstandsmitgliedern Bernd Eschment und Walter Voß mitteilte als ihr der Blumenstrauß überreicht wurde.

Der Bürgerbus Südheide ist seit Januar 2015 in den Orten Hermannsburg und Unterlüß unterwegs. 2015 wurden 3388 Fahrgäste gezählt, in 2016 waren es dann schon beachtliche 6021 Fahrgäste. Im Januar 2017 errechnete Fahrdienstleiter Jürgen Behlau weitere 580 Mitfahrende, so dass allen klar war, dass der 10.000ste Gast bereits Anfang Februar 2017 kommen würde. Der Vorstand ist sehr froh über die aktuelle Entwicklung und die steigenden Fahrgastzahlen. „Voriges Jahr hatten wir im Schnitt 116 Fahrgäste pro Woche, inzwischen steigt der Wert in Richtung 150“, so Behlau. Auch Haltestellen, wo früher niemand ein- oder ausstieg werden inzwischen angenommen. Ca. 20 Fahrer versehen ehrenamtlichen Dienst. Es werden noch weitere Fahrer und gerne auch Fahrerinnen gesucht, die an einem oder zwei Tagen im Monat den Bus für ein paar Stunden fahren möchten.

Meldungen bitte an Jürgen Behlau unter 05052-1736.

H.-K. Haak